

Finalizadas las obras del nuevo Mercado Municipal de Abastos de Salobreña

5-4-1997

F. M. ORTEGA • SALOBREÑA **IDEAL**

Las obras de construcción del nuevo Mercado Municipal de Abastos de Salobreña han finalizado esta semana después de varios años de su inicio, y tras haber pasado por diversas circunstancias que han dilatado en el tiempo su terminación.

La inauguración del mercado está prevista para la semana que viene, y se espera que acuda un representante de la Junta de Andalucía, institución que ha aportado el 50% de un presupuesto total que puede situarse en torno a los 180 millones de pesetas.

De la inversión inicial prevista la mitad del dinero ha sido aporta-

tado desde el Ayuntamiento de Salobreña y el resto por la Junta de Andalucía. Este Mercado de Abastos consta de 35 puestos, 18 dedicados de productos perecederos y el resto de otro tipo de productos de consumo, y está equipado con cámaras frigoríficas, además de otros puestos de carácter ambulante que se puedan instalar en la plaza situada en la entrada del edificio.

Próximo pleno

El próximo pleno municipal fijará el pliego de condiciones para la forma de explotar y gestionar los puestos. La finalización de las obras no exime a este proyecto de una

cierta polémica, ya que el alcalde de Salobreña denunció, recientemente a la empresa constructora Ualto SCA, a la cual le fueron adjudicadas las obras de la segunda fase del Mercado Municipal de Abastos, y a los miembros de la Comisión de Gobierno en la anterior legislatura, por presuntos delitos de falsedad y prevaricación.

Según se plantea en la denuncia la Comisión de Gobierno adjudicó, en octubre del 93, las obras de la segunda fase del mercado a la constructora Ualto SCA, y en diciembre de ese año fueron aprobadas certificaciones de obras correspondientes a esta fase por más de 46 millones de pesetas.